

Einschlafen dürfen, wenn man das Leben nicht mehr selber gestalten kann, ist der Weg zur Freiheit und Trost für alle.

Wir sind betroffen vom Tod unseres langjährigen Verwaltungsratspräsidenten und Miteigentümer. Ein grossartiger Mensch ist von uns gegangen. Traurig nehmen wir Abschied von

Heinz Trümpler

31. Dezember 1938 - 22. Januar 2021

Heinz Trümpler war über vier Jahrzehnte im Verwaltungsrat und er hat während dieser Zeit die Firma geprägt und mit Weitsicht geführt. Er hat viele Spuren hinterlassen und sein stetiger Tatendrang bleiben uns in dankbarer Erinnerung.

*Isolag AG Zürich und Muttenz
Verwaltungsrat und
Mitarbeitende*

Die Abdankung hat im engsten Familienkreis stattgefunden.